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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.   55    del   10.10.2011 
  
OGGETTO:  Comunicazione cons. Esposito V. – Accordo di programma ciclo 

integrato dei rifiuti. 
 

L’anno duemilaundici il giorno dieci del mese di ottobre,  con inizio alle ore 19.30,  nell’aula  consiliare 

del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta straordinaria  ed in  

prima convocazione. 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano X  
2)   MARINO  Giovanni X  18)  MONDA  Raffaele X  
3)   CERCIELLO  Michele X  19)  D’OTO  Oto X  
4)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo  X 20)  AMATO  Luigi  X 
5)   PERNA  Emanuele  X 21)  JOSSA  Giuseppe  X 
6)   ODORE  Gennaro  X 22)  ESPOSITO  Vincenzo X  
7)   RICCIARDI  Agostino  X 23)  SORRENTINO Sebastiano X  
8)   ESPOSITO  Sigismondo X  24)  PALLADINO  Agostino  X 
9)   VACCA  Raffaele X  25)  NAPPI  Michele X  
10)  ALTARELLI  Filippo X  26)  LA  GALA  Aniello  X 
11)  DEL  GIUDICE  Massimo X  27)  BENEDUCE  Celestino X  
12)   MONDA  Pasquale X  28)   TERRACCIANO  Luigi X  
13)   SASSO   Antonio X  29)  CAPRIO Luigi X  
14)   MOCCIA  Luigi X  30)  DEL GIUDICE Andrea X  
15)   FALCO Pasquale X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina  X    
 
 
 
 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal  V. Segretario 
Generale dott. Antonio del Giudice, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 



 
 
Letto, approvato e sottoscritto: 
 
F.TO IL PRESIDENTE del  CONSIGLIO                    F.TO IL V. SEGRETARIO  GENERALE

    
       geom. Michele Cerciello     dr. Antonio  Del  Giudice 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano, 27.10.2011 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

27.10.2011 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.                 REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano, 27.10.2011 
F.TO  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
ESECUTIVITA’ 

(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 
 

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 



Il  PRESIDENTE  alle ore 19.30  procede all’appello nominale e, constatato che sono 
presenti in aula  22 consiglieri e assenti  9 (Esposito Mocerino, Perna, Odore, Ricciardi, Di 
Monda, Amato, Jossa, Palladino, La Gala), dichiara  la seduta valida e aperta. 
 Il  PRESIDENTE   giustifica il cons. Amato, assente  per impegni  personali; giustifica, 
altresì, il cons. Esposito Mocerino assente per motivi di salute e approfitta per giustificarlo anche 
per la seduta  del 30 settembre 2011, andata deserta. 
 Il capogruppo  dell’U.D.C. cons. TERRACCIANO  giustifica  il cons. Di Monda, assente 
per motivi personali e il cons. Palladino, che arriverà più tardi. 
 
 Il  PRESIDENTE  dà atto di aver  trasmesso  all’inizio di questa seduta  la fotocopia del 
verbale  dell’ultima conferenza dei capigruppo, nel corso della quale è stato deciso   di celebrare 
tre Consigli Comunali, di cui  il primo per la data odierna, il secondo per il 17 ottobre 2011, in cui 
si  discuterà del P.U.C. e il terzo per il 24 ottobre 2011, in cui  si discuteranno gli altri argomenti, 
fra cui  la verifica politica in seguito alle comunicazioni del segretario dell’UDC e del cons. Odore.  
 Pertanto, vista la programmazione di queste tre sedute di consiglio,  ritiene  che  si debba 
entrare direttamente nel vivo dei lavori di questa seduta, per cui chiede ai consiglieri di non 
intervenire su argomenti che siano oggetto delle altre sedute, a meno che non ci siano 
comunicazioni urgenti  da sottoporre. 
 
 Chiede la parole il cons. ESPOSITO  Vincenzo, il quale  vuole fare una comunicazione  in 
merito alla nota pervenuta a tutti i consiglieri comunali per una convocazione  di un Consiglio 
Comunale  allargato  ai Comuni della zona nolana presso  la scuola media di Casamarciano, con 
all’o.d.g. l’accordo di programma che  questi  Comuni, compreso Marigliano, devono 
sottoscrivere  con la Provincia di Napoli   in merito al ciclo integrato dei rifiuti.    
 Dal momento che  non è stato possibile  parteciparvi per la concomitanza  dell’odierno 
consiglio comunale, chiede  un aggiornamento sulla problematica, al fine di conoscere  quanto e 
come il Comune di Marigliano sia protagonista rispetto a  questa vicenda,  atteso che   si sta 
decidendo in merito  all’accordo sottoscritto dal Sindaco di Casamarciano in nome e per conto di 
tanti altri comuni, tranne San Vitaliano e Rooccarainola, che avranno sicuramente le loro ragioni 
per non averlo sottoscritto. 
 
 Il  PRESIDENTE, preso atto di tale comunicazione,  fa presente  di aver preferito, come 
crede anche il Sindaco,  di partecipare a questo Consiglio  e non a quello congiunto di 
Casamarciano, che ritiene  sia solo una conferenza tra i vari Sindaci  senza che venga prodotto  
alcun atto deliberativo. 
 
 Si dà atto che alle ore  19,45 entrano i consiglieri Odore, Perna, Ricciardi.  

PRESENTI  25. 
 
 Prende la parola il SINDACO il quale, nell’affermare che anche il Comune di Visciano non 
ha sottoscritto l’accordo,  precisa che  si tratta solo di una bozza di programma, sottoscritto dalla 
Provincia, dalla Regione, dalla SANPA e da tutti i Sindaci dell’agenzia area nolana e che in essa è 
prevista nel nostro Comune  la bonifica  dell’Agrimonda e del sito  delle balle di Boscofangone  e 
in più  è stata prevista la realizzazione  di quattro impianti.  Aggiunge, poi, che  quello di oggi è 
solo un incontro con tutti i Sindaci e che successivamente ogni Comune porterà questo accordo  
nei rispettivi Consigli Comunali  e in quella sede  si potranno dare  eventuali suggerimenti.   

 
Si dà atto che alle ore 19,50 entra il cons.  Palladino.  PRESENTI  26. 

Dr.ssa G/Capone 
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